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図 書 館 編
吉田図書館を利用されているみなさんに
お話を伺ってきました。

市民の市民の

議会が　 近くなる議会が　 　　　　　　 近くなるもっと
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　「市民の声」を取材に吉田図書館へ出かけました。
　インタビューを受けてくださった皆さんは、聞き手が議
員となると最初は遠慮がちでした。でも、気がつくといつ
の間にか図書館の話から、地域のことや教育のこと、いろ
んな話で会話が広がっていきました。取材を通して、市民
の皆さんとの対話の大切さを学ぶことができました。

山本知克

　５月の第２日曜日は「母の日」。あなたも、子ども
のころ「お母さんありがとう」と、カーネーションを贈っ
たことがあるでしょう。　いつのころから？ 何か気恥
ずかしく贈れなくなったのは…。おばあさんになって
も母は母なのにね。今年は、カーネーションを贈ろう
と思います。そうそうダンゴも１本いっしょにね。

今号の表紙

スマートフォンやタブレット端末からアクセスできます
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　吉田図書館は自宅から近いのでよく利用しています。
いろいろな情報を仕入れるために、新聞を読むことが多
いです。雑誌や好きなジャンルの小説を読んだり、たま
に借りたりすることもあります。平日は夜８時まで開い
ているので夕食後でも利用でき、とても便利になり喜ん
でいます。議会を傍聴したことはありませんが、市議会
ノートブックは図書館で読んだことがあります。
　市への要望としては、高齢者の移動手段である巡回
バスの本数を増やして、利便性をよくしてもらいたいで
すね。
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夜８時までの
開館が便利！

娘のお供で
図書館へ

ハウツー本を
増やしてほしい

　子どもと姪と燕図書館で「映画会」を見てから、吉田
図書館にやってきました。絵本や紙芝居を読み聞かせし
ている「おはなしのじかん」があるので参加します。図
書館は子どもたちが喜ぶのでよく来ます。大人向けの雑
誌もそろえてくれたらいいなと、思ったりします。図書
館も好きですが、市の施設で一番利用しているのは、こ
この裏にある吉田児童センター「わらべ」です。図書館
のイベントに参加すると「としょかんスタンプカード」
を押してもらえるのも楽しみですね。
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　図書館は、仕事帰りに毎日のように立ち寄ります。
興味のある本はＩＳＢＮを調べてネットで購入してい
ます。好きなジャンルはノンフィクションや裏技とか
の本ですが、図書館にはあまり置いてなくて残念です。
望みたいことは、書店で売られていないハウツー物や
レア物の本を増やしてほしいですね。
　これまで市議会ノートブックは読んだことはありま
せんでしたが、委員の皆さんの活動を拝見し、これか
らは手に取って読んでみようと思います。

　父親と私と妻、それに娘２人の５人家族です。娘たち
が本が好きで、２週間に１回は来館します。借りる本の
内容はさまざまですが、それぞれ10冊ほど借りていき
ます。私も時々、仕事の関係で医学関連の本を借りるこ
ともあります。
　議会の傍聴は行ったことがありません。ノートブック
もたまに見る程度ですが、「市民の声」の取材を行って
いることに、ノートブック作成にかける熱意を感じます。
今後は、読んでみたいと思います。
（インタビューの間、２人の娘さんはお父さんのそばを離れ
ようとせず、とても仲よしのファミリーに見えました ）
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